
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

申 13号 2025年度夏季手当等に関する申し入れ 

第 1回団体交渉開催！② 

 会社の現状認識  

・対前年で計画を上回る黒字が達成できたことにお礼を申しあげる。 

・これまで選択と集中、業務の効率化などの施策に協力してもらった。11月に残念な事故 

はあったが、様々な施策に一定程度の協力をいただいてこの結果になっている。 

・これからの計画ということで様々な施策を実施してきた。今年はさらなる構造改革の動 

きを続けさせてもらう。様々、システムにより効率化して間接要員を減らしていく。 

・10月からは新城、鹿島、水戸。今年度中には水戸といわきを集約する。 

・4月に待遇改善、諸手当の改善を行ってきた。今期賞与は昨年度の経営状況を踏まえ 

頑張っている社員には還元できるように計画している。 

・健康増進、ＣＳ・マイドリーム活動、会社計画に協力してもらいたい。 

・中長期的な目で財務状況を踏まえ、車両購入等の支出も鑑み、社員の幸せと併せて会社 

の持続的な発展も見据えて、回答していく。 

 

  

 

 

 

 

 

皆さんの声が、交渉団のチカラになります！ 

組合員の皆さん、組合未加入の皆さん 

ぜひ、思いを聞かせてください！！！ 

 

※議事録等、詳しい内容は組合員の皆さんに別途お知らせします。 
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